28 de marzo de 1935.

Señor Don
Luis Quintanilla,
Consejero de la
Embajada de Néxico,
Mashington, D. C.
E. U. de A.

Estimado amigo:

Con la presente devuelvo a usted la carta - que le dirigió el Señor Benjamín Coria, desde Paris, y que usted dejó en mi poder para gestionar la repatriación de dicha persona.

Tengo la pena de manifestarle que, a pesarde mi buena voluntad, no fué posible acordar ese asunto favorablemente por lo estrecho de nuestras partidas en el presupuesto actual.

Aprovecho la oportunidad para informale que a petición de los familiares de usted logré obte ner de los Ferrocarriles Nacionales de México, - por gestión particular, una rebaja del 50% en el flete do los muebles de la señora su mamá para - transportarlos de Veracruz a esta capital.

Lo saludo afectuosamente, deseándole una -- muv grata estacia en esa ciudad, y me repito

FERNANDO TORREBLANCA

UN ANEXO.

151